

ABSTRAK

Munawarah. 190101050453. Manajemen Sarana dan Prasarana Pembelajaran pada MTs Ulumul Qur'an Barito Kuala, Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi, Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Dr. Adi Anshari, M.Pd.I, pada Program Studi Manajemen Pendidikan Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

Kata Kunci: Manajemen Sarana Prasarana, Pembelajaran

Sarana dan prasarana pendidikan merupakan salah satu sumber daya yang penting untuk menunjang proses pembelajaran di sekolah karena sarana dan prasarana pendidikan termasuk dalam komponen yang berada pada posisi terpenting dalam lembaga pendidikan dalam menunjang efektifitas belajar siswa di sekolah. Pembelajaran merupakan inti dari proses pendidikan dengan guru sebagai aktor utamanya. Guru yang kompeten dan profesional akan lebih mampu menyampaikan materi pelajaran, sehingga hasil belajar siswa berada pada tingkat yang optimal. Keberhasilan program pendidikan melalui proses pembelajaran sangat dipengaruhi oleh banyak faktor, salah satunya adalah ketersediaan sarana dan prasarana pendidikan yang memadai serta pemanfaatan dan pengelolaan yang optimal.

Tujuan penelitian ini adalah memfokuskan untuk mengetahui perencanaan, pengorganisasian, pengadaan, pemeliharaan, penyimpanan, penginventarisan, penghapusan, dan pengevaluasian manajemen sarana dan prasarana pembelajaran di MTs Ulumul Qur'an Barito Kuala. Jenis penelitian yang digunakan bersifat penelitian lapangan atau *field research* yaitu penelitian yang datanya digali melalui beberapa pengamatan dan sumber data dilapangan, dengan pendekatan kualitatif deskriptif.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan simpulan bahwa manajemen sarana dan prasarana pembelajaran di MTs Ulumul Qur'an Barito Kuala meliputi: kegiatan perencanaan dengan melakukan rapat koordinasi, kegiatan pengorganisasian melakukan pembagian tugas dan tanggung jawab, proses pengadaan sarana dan prasarana di MTs Ulumul Qur'an dengan melakukan pengajuan proposal, pemeliharaan dilakukan secara berkelanjutan dan yang bertugas dalam melakukan pemeliharaan ini semua warga yang ada di madrasah, Kegiatan Penyimpanan yang dilakukan yaitu dengan menyimpan barang di gudang dan di lemari, akan tetapi masih memiliki keterbatasan ruangan seperti alat-alat praktik IPA masih menyimpan di ruang perpustakaan. Di Madrasah ini belum melakukan penginventarisan barang berupa pencatatan ke dalam buku maupun memberikan pengkodean barang, kegiatan penghapusan yang dilakukan yaitu dengan melakukan penghapusan sarana prasarana yang sudah berubah fungsinya dengan cara memilah sebelum menghapus barang tersebut, Kegiatan evaluasi yang dilakukan yaitu dengan melaksanakan kegiatan evaluasi pada rapat bulanan yang dilaksanakan di awal bulan.